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第１回双葉地区地域審議会会議録 

 

 
１ 日時  平成２６年５月２６日（月） １３時３０分～１４時３０分 

 

２ 場所  甲斐市役所 双葉庁舎 １階 会議室 

 

３ 会議次第 

(１) 開会 

(２) 会長あいさつ 

(３) 企画政策部長あいさつ 

(４) 報告事項 

① 塩崎駅周辺整備事業について 

② 甲斐市民バスの現状と今後について 

③ 市政 10周年記念事業について 

(５) その他 

(６) 閉会 

  

４ 出席者等 

(ア) 出席委員〔５名／７名〕（社会教育委員については任期替えのため、欠員） 

(イ) 欠席委員〔２名／７名〕大澤委員、伊藤委員 

(ウ) 事務局 

  企画政策部長、秘書政策課長、企画財政課長、双葉支所長、都市計画課長、 

企画財政課企画係、都市計画課整備係、秘書政策課総合政策係 

 

５ 主な質疑 

①塩崎駅周辺整備事業について 

・周辺の地域への説明は行っているか。 

⇒跨道橋の工事にあたり車両が通行止めになるため、充分周知を行ってうえで実施したい。 

 

・アンダーガードが通行止めになると、山本踏切の交通量が増えると思われるが、事故対策は 

どうするか。 

⇒なるべく踏切を迂回してもらうように、広域農道沿いに看板を設置するなど広範囲に周知を 

行いたい。 

 

②甲斐市民バスの現状と今後について 

・利用している人がいるので、できるだけ廃止しないで欲しい。 
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・一時的に中止して、高齢化の状況によって再開してはどうか。その際は 30人乗りのバスで 

は無く、ジャンボタクシーなどを活用してはどうか。 

⇒高齢社会の中で、将来的にバスの需要が増えることも想定し、充分検討する中で判断する。 

 

③市制 10周年記念事業について 

・上高地ハイキングは市制 10周年とは関係無い行事ではないか。 

⇒例年行っている上高地ハイキングに 10周年の冠を付けて募集を行っている。 

 

その他 

・以前の地域審議会で各自治会の公民館へ市民憲章を掲示すべきではないかと提案したが、 

 対応はどうなっているか。 

⇒自治会の公民館へ掲示用に、既にパネルを作成している。今週中に各自治会へ配布する。 

 

・以前の地域審議会で、双葉公民館に展示物のパネルが無いという要望があったが、対応は 

 どうなっているか。 

⇒生涯学習文化課にて、順次購入している。 

 

・広域農道沿いのポピー畑の駐車場について、昨年は近隣のＪＡの出荷場に駐車できたが今年 

 は無かったため、渋滞が発生している。 

⇒今年はＪＡで駐車について断られた経緯がある。 

・先手管理がされていない。ＪＡに断られたのなら、次の対策を考えるべき。 

⇒畑の一部に駐車できるようにしている。 

 

・職員には仕事に魂を込めて、市民を気遣い、仲間で協力して業務をして欲しい。 

 

・市民も行政に頼りきるのではなく、自分たちでルールを決めて改善していくべきである。 


